

BUREAU D'ASSISTANCE AUX LEADERS

NE L'OUBLIEZ PAS

Les souvenirs sont-ils importants ? Oui, malheureusement, parfois nous nous souvenons des souvenirs que nous devrions oublier et oublions les souvenirs dont nous devrions nous souvenir.

Dans la dernière leçon, nous avons discuté d'Exode 12 où les Israélites (estimés à deux millions) ont commencé leur nouveau voyage vers leur terre promise. Ils ont été livrés et ont reçu leurs instructions, mais cela n'a pas de sens parfois. Même si Dieu avait son plan, ils devaient croire, être obéissants et avoir confiance en ce plan. Ils devaient encore affronter et combattre leurs ennemis, garder la bonne attitude et faire les bons choix dans leur marche quotidienne. Écouter est une chose, mais obéir démontre notre foi.

Dans Exode 13, ils devaient instaurer la Fête des Pains sans levain. Nous voyons où les choses ont semblé différentes de ce à quoi ils s'attendaient. Des attentes irréelles ou fausses nous causent toujours des ennuis dans nos vies personnelles, nos relations, notre appel et notre ministère. Lorsque les problèmes surviennent, nous pouvons oublier nos bénédictions.

Comment ne pas oublier notre passé et avancer dans ses miracles ?

1. SOUVENEZ-VOUS DES MIRACLES DE DIEU

Exode 13:3 Alors Moïse dit au peuple : « C'est un jour dont on se souviendra à jamais, le jour où vous avez quitté l'Égypte, le lieu de votre servitude.

A. RESTEZ VIGILANTS ET RECHERCHEZ L'ŒUVRE DE DIEU.

Les fils premiers-nés appartenaient à Dieu d'une manière spéciale parce qu'il les épargnait alors qu'ils appliquaient le sang sur les montants de leurs portes. La pratique de la dédicace est décrite dans les versets 13 à 16 comme un rappel pour nous des miracles et de la délivrance de Dieu.

B. RESTEZ VIGILANTS ET REMERCIEZ DIEU POUR SES MIRACLES.

Nous sommes tellement pris par « vivre, faire et être occupé » que nous pouvons ne pas voir ses grands miracles de délivrance aujourd'hui dans nos

vies. Quand je regarde en arrière, je suis étonnée de ses miracles qui m'ont changé, ma famille et mon ministère pour toujours.

2. SOUVENEZ-VOUS QUE DIEU VOUS A FAIT SORTIR.

Exode 13:3 : Aujourd'hui, le Seigneur vous a fait sortir.

A. ILS ONT ÉTÉ EN SERVITUDE.

Exode 2:23 Les enfants d'Israël gémirent à cause de la servitude, et ils poussèrent des cris, et leur cri monta vers Dieu à cause de leur servitude.

Nous voyons comment le peuple de Dieu était en servitude sous le règne sévère de l'Égypte et de ses dirigeants. Cela s'était produit pendant de nombreuses années, et ils devaient être délivrés.

B. NOUS ETIONS DANS LA SERVITUDE.

Nous devons nous rappeler comment nous étions esclaves du péché et esclaves de notre état d'esprit et de nos désirs.

Galates 5:1– Soyons clairs, l'Oint nous a libérés, non pas partiellement, mais complètement et merveilleusement libres ! Nous devons toujours chérir cette vérité et refuser obstinément de retourner dans L'ESCLAVAGE de notre passé.

Nous ne devons pas soumettre nos vies à des dirigeants légalistes, peu importe à quel point les arguments en leur faveur peuvent sembler justes.

Romains 8:15 Car tu n'as pas reçu à nouveau l'esprit d'ESCLAVAGE à craindre, mais tu as reçu l'Esprit d'adoption par lequel nous crions, Abba ! Père !

Le Saint-Esprit nous donne l'assurance que nous avons la liberté en tant qu'enfants de Dieu et que nous avons notre Abba, Dieu Père !

C. SEUL DIEU PEUT NOUS FAIRE SORTIR.

C'était par Sa main puissante (Son plan fonctionne). Nous pouvons maintenant partager ce plan avec d'autres alors que nous montrons Sa liberté !

3. N'oubliez pas de célébrer

Exode 13:5 Vous devez célébrer cet événement au cours de ce mois chaque année.

A. C'ÉTAIT EN COURS.

Vous devez continuer à célébrer cet événement. Lorsque nous nous concentrons sur le souvenir, nous serons reconnaissants et célébrerons.

B. NOUS AVONS BEAUCOUP À CÉLÉBRER.

Qu'est-ce qui fait de vous un enfant de Dieu ? La façon dont vous élevez vos enfants, faites preuve d'amour pour les autres, montrez de l'intérêt pour les pauvres et vivez en vous consacrant à Dieu - ces actions laisseront des traces visibles pour tous.

Après tout, nous apprenons et enseignons aux autres les principes que nous apprenons.

C. N'OUBLIEZ PAS QUE VOUS CÉLÉBREZ, VOUS CONTINUEZ À COMBATTRE VOTRE ENNEMI.

Exode 13 : 5 Pendant que vous célébrez, vous entrerez dans le pays des Cananéens, des Héthiens, des Amoréens, des Héviens et des Jébusiens. Vous devez combattre votre ennemi mais continuer à célébrer car vous connaissez votre ennemi. J'ai fait un plan.

D. NOUS SOMMES SUR L'OFFENSIVE ET NON SUR LA DEFENSIVE.

1 Timothée 6:12 Alors battez-vous avec foi pour le prix du gagnant ! Saisis la vie éternelle, car telle est votre vocation - célébrer avec foi devant la multitude de témoins.

C'était la dernière instruction de Paul à son fils, celui qu'il a encadré et enseigné. Les derniers mots sont toujours les « plus importants ». C'est la clé de la croissance spirituelle et de l'épanouissement personnel. Nous avons chacun le choix de combattre notre ennemi et savons qu'il se bat avec nous et pour nous.

Exode 14:14-15 Moïse a dit au peuple : « N'ayez pas peur. Restez simplement immobile et regardez le Seigneur vous sauver aujourd'hui. Les Égyptiens que vous voyez aujourd'hui ne seront plus jamais revus. Le Seigneur combattra pour vous. Restez calmes.

Josué 23:10 Le Seigneur votre Dieu combat pour vous.

Levez les yeux, si c'était la seule raison, nous pourrions célébrer. Quand doit-on se battre seul ? Peut-être avons-nous senti que cela dépendait de nous, mais la bataille est celle du Seigneur. Célébrons.

4. SOUVENEZ-VOUS QUE LA PROMESSE EST RÉELLE.

Exode 13:5 Il a juré à vos ancêtres qu'il vous donnerait cette terre, une terre où coulent le lait et le miel.

A. SOUVENEZ-VOUS DE CE QU'IL A PROMIS.

Tant de fois, nous voyons le problème et non la promesse ! Comme nous sommes humains, nous nous basons sur nos sentiments et sur ce que nous voyons et non sur ce que nous savons !

B. DITES CES PROMESSES À VOS ENFANTS.

Exode 13:14 Et à l'avenir, vos enfants vous demanderont : « Qu'est-ce que tout cela signifie ? Alors tu leur diras : « Par sa main puissante, l'Éternel nous a fait sortir d'Égypte, le lieu de notre servitude.

Quel défi pour nous de dire les promesses à nos enfants ! Nos enfants connaissent-ils la délivrance et la promesse de Dieu pour nous ? Je sais que cela semble difficile, mais cela devrait faire partie de notre projet de vie. En tant que grand-mère et arrière-grand-mère maintenant, j'ai toujours la responsabilité de donner à ma famille (héritage) les histoires des bénédictions, des miracles et des promesses de Dieu pour tous.

CONCLUSION:

Cette fête des pains sans levain a marqué les Hébreux comme un peuple unique - comme s'ils étaient marqués sur leurs mains et leurs fronts. Ceci est un rappel de la façon dont Dieu dit de se **RAPPELER ET DE NE PAS OUBLIER CE QU'IL A FAIT.**

Cela attendait avec impatience le jour où Jésus-Christ nous rachèterait en payant le prix de notre péché une fois pour tous. Maintenant, nous avons « une vie » pour partager cette histoire et la raconter à notre monde.

Dieu voulait que son peuple se souvienne comment Dieu a épargné leurs fils de la mort et les a tous libérés de l'esclavage.

REFLECHISSEZ: À quelle situation faites-vous face pour laquelle vous avez besoin d'être libéré et de marcher joyeusement dans votre liberté ? C'est tellement important en tant que leaders d'être libres et que nous aidons les autres à être libres. Cela continuera à se produire dans nos vies alors que nous nous « souvenons ». C'est un rappel pour moi de me souvenir, de célébrer et de revendiquer ses promesses.